
1 
 

 Protokoll der Schulkonferenz 

am Mittwoch, den 10.11.2021 um 19.30 Uhr 

in der Hermann-Neuton-Paulsen-Schule Pellworm 

 

 

Anwesend: Silke Koch (Vorsitzende), Walter Herrig,  Heike Franke-Ebner, Maike Sachtleben, 

Melanie von Holdt, Angelika Hönig, Dunja Lucht, Kathrin Knudsen, Andrea Clausen, Ole 

Rathjen, Tina Rathjen, Regine Neunzig, Christina Domke-Leonhardt, Andrea Martensen,  

Holger Mumm, Susanne Jacobs, David Koch, Eva-Lotta Röhm (10 Minuten verspätet, nach 

Abstimmung Protokoll), Jommi Hansen, Clara Nommsen, Kerrin Clausen, Lilly Wittschorek, 

Niels Jensen, Lisa Paulsen, Charlotte Hönig 

 

Gäste: Rebecca Mozarski, Saskia Strassburg, Jörg Ketelsen, Sebastian Sell 

 

Entschuldigt: Regina Hagen, Jan Onnasch, Carmen Peters 

 

 

1. Begrüßung 

 Die Vorsitzende, Silke Koch, begrüßt die Anwesenden. 

 

2. Feststellung der form- und fristgerechten Einladung durch die Vorsitzende 

Die Einladung wurde den Mitgliedern der Schulkonferenz form- und fristgerecht 

zugestellt. Keine Ergänzungen und Anmerkungen für die Tagesordnung. Sie ist somit 

wie vorliegend beschlossen. 

 

3. Feststellung des Protokolls der Sitzung vom 28.05.2020 (Anlage) 

Das Protokoll vom 05.05.2021 wir mit 21 Stimmen genehmigt. 

Keine Gegenstimmen, 3 Enthaltungen 
 

4. Bericht des Schulleiters 

 Der Schulleiter gibt seinen Bericht ab (Anlage). 

  

 Er ergänzt zur Schulsanierung:  

Die Schulsanierung ist durchgeplant, der Startschuss fällt am 1.8.2022. Dann werden 

die Kinder in Containern unterrichtet werden. Diese werden auf dem Feld neben der 

Turnhalle stehen. Neubau und Mensa bleiben zugänglich. Der Raum der Feuerwehr und 

der ehemalige Container der Kita können mitgenutzt werde. Die Maßnahme dauert etwa 

ein Jahr. 

  

 Skizzen können bei der Schulausschusssitzung eingesehen werden. 

 

5. Anträge 
 

a) aus der Lehrerschaft (Anlage) 
Der Antrag aus der Lehrerschaft zur Durchführung zweiter SET-Tage wird einstimmig 

beschlossen. 

 
 
b) aus der Elternschaft (Anlage) 

 Der Antrag der Elternschaft zur Gründung einer Arbeitsgruppe wird vorgelegt. 

Die Elternschaft erläutert Ihren Antrag. Eine Diskussion wird eröffnet. Die Gruppen 

ziehen sich zur Beratung zurück. 
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Nach der Beratung ergibt sich folgender Vorschlag:  

zunächst trifft sich eine Gruppe, um zu sehen, wie sich die Arbeit in einer solchen 

Gruppe gestalten kann. Die Schülerschaft benötigt ein solches Treffen um zu sehen, ob 

sie für oder gegen ein solche Arbeitsgruppe stimmen kann. 

 

Frau Sachtleben schickt eine Einladung, die Gruppe ist offen und bedient sich aus dem 

Rahmen der Schulkonferenz 

 

Der Antrag wird vorerst zurückgezogen. 

 

c) aus der Schülerschaft (Anlage) 
Der Antrag aus der Schülerschaft, einen Aktionstag mit allen Schülerinnen und 

Schüler der Schule durchzuführen, wird einstimmig angenommen. 

  

 6. Verschiedenes 

 6.1 Vertretungsplan auf Homepage 

Aus der Elternschaft kommt die Frage, ob der Vetretungsplan wieder auf der 

Homepage stehen wird? 

 Herr Herrig sagt, dass er dies vorsieht. Kann aber manchmal aufgrund kurzfristiger 

 Ausfälle nicht immer reagieren. 

 

 6.2 Park – und Abholsituation um 13 Uhr 

Aus der Elternschaft: Die Situation gestaltet sich gerade sehr schwierig und chaotisch. 

Andrea Clausen bittet um Klärung der angespannten Lage. Herr Herrig will dies 

aufgreifen und weiterleiten. 

 

 Essen in der Mensa 

Aus der Schülerschaft: Nach dem Essen in der Mensa fährt kein Bus. Kinder, die nur 

Essen möchten, haben keine Möglichkeit, nach Hause zu kommen. Der nächste Bus 

fährt um 16 Uhr. Herr Herrig schlägt vor, dies beim Schulausschuss einzubringen. 

 Ein Vorschlag ist, eine Erhebung zu machen, wie viele Kinder einen Bus bräuchten. 

  

 Herbstfest der SV 

 Frau Koch weißt noch einmal auf das Fest der SV am kommenden Freitag hin. 

 Es ist keine Pflichtveranstaltung. 

 

 nächster Termin:  

 Mittwoch, 16. Februar 2022, 19.00 Uhr  

  

 

Ende der Konferenz 21.23 Uhr 

  

 

  Silke Koch       Christel Jensen 

(Vorsitzende)      (Protokollantin) 

 


